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Résumé

Ce document de recherche cherche a révéler le réle éducatif joué par le corps
grammatical, en particulier le corps agrométan, qui est un type de styles grammati-
caux et un de ses anneaux, en particulier parce qu’il s’est concentré sur les ques-
tions les plus importantes et les portes de la science grammaticale, afin de faciliter
la préservation et la connaissance de la grammaire par les apprenants. Tout au long
de cela, mettre en évidence les aspects éducatifs dans I’introduction & Agromes.

Mots-clés : grammaticale, matnium, méthodes pédagogiques, Ibn Agrom.

Abstract

This research paper seeks to reveal the educational role played by the grammatical
body, especially the Agrometan body, which is a type of grammatical styles and one
of its rings, especially as it focused on the most important questions and the doors
of grammatical science, in order to facilitate the preservation and knowledge of
grammar by learners. Through all of this to highlight the educational aspects in the
introduction to Agromes.

Keywords: Grammatical, Matnium, Educational Methods, Ibn Agrom.
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